

Gobierno reconoce a jóvenes que logran Distinción a la Trayectoria Educativa tras rendir la PAES

Coyhaique.- Cuatro jóvenes que obtuvieron la Distinción a la Trayectoria Educativa tras rendir la PAES 2025 fueron reconocidos por el gobierno la mañana de este miércoles, en una ceremonia encabezada por el delegado presidencial regional, Jorge Díaz Guzmán.

Sebastián Millalonco Millalonco, Magdalena Santana Agüero, Octavio Uribe Manríquez, José Haro Aguilar, son los estudiantes galardonados, en una actividad que contó con la presencia de la seremi de Educación, el alcalde de Coyhaique y representantes del Gobierno Regional.

Los jóvenes agradecieron la invitación cursada para poder detallar

sus testimonios y relatar sus expectativas en torno al ingreso a la educación superior. Dialogaron con las autoridades y también con los medios de comunicación para dar a

conocer sus intereses educativos.

Guillermo Haro, egresó del liceo San Felipe Benicio, quiere estudiar ingeniería civil matemáticas en la Universidad de Chile,

Magdalena Santana, del liceo San José de Puerto Aysén quiere estudiar Derecho en la Universidad Católica, Sebastián Millalonco egresó del liceo Santa Teresa de Los Andes, quiere estudiar ingeniería civil mecánica en la Universidad Federico Santa María en Valparaíso y Octavio Uribe, egresado del colegio Alianza Austral, priorizó Derecho, poniendo entre sus preferencias la Universidad Austral, en Valdivia o la Universidad Católica en Santiago.

